



Alamat : Jl. Chalik No. 23, Kota Parepare 91122  
Email : bawaslu.kotaparepare@gmail.com  
Facebook : Humas Bawaslu Kota Parepare

**BERITA ACARA SIDANG PEMERIKSAAN**  
Nomor: 002/LP/ADM.PL/BWSL.KOTA/27.02/II/2024

Agenda Sidang Pemeriksaan : Pembacaan Laporan oleh Pelapor  
Waktu : Kamis, 29 Februari 2024

A. Majelis Pemeriksa

1. Muh. Zainal Asnun, S.Ip
2. Fadly Azis, ST
3. Susilawati, M.Pd.I

dibantu oleh :

1. Sekretaris Pemeriksa : Irwan Surya Darmawan, SM
2. Asisten Pemeriksa : Aditya Saputra Bahari, SP
3. Perisalah : Yulia Farahdiba,S,Ak

B. Para Pihak

1. Pelapor : Sartono
2. Terlapor : Suci Lestari  
Ilham  
M. Ali Hafid R  
Ariyani  
Karmila  
Fuad Usman L  
Amiruddin  
Suardiman  
Amiruddin  
Muh. Amri
3. Saksi Pelapor : Didiet Haryadi S.

SIDANG  
PEMERIKSAAN  
Pukul: 14:30 WITA s/d 15:50 WITA

No.	Pihak disertai Nama	Keterangan/Dialog yang disampaikan dalam sidang pemeriksaan
	Sekretaris Sidang/Irwan Surya Darmawan	Membacakan tata tertib sidang Mempersilahkan majelis memasuki ruang sidang
	Majelis Pemeriksa/Muh.Zainal Asnun	Membuka sidang 002...ketuk palu 3x Memperkenalkan diri dengan pimpinan sidang, "selanjutnya kami mempersilahkan pelapor memperkenalkan diri termasuk menghadirkan siapa
	Pelapor/Sartono	Perkenalkan saya sartono dipanggil tono saya dari nasdem, adapun saksi saya atas nama Didiet haryadi, apakah bisa mendampingi saya disini?
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Hari ini adalah agenda sidang kita pembacaan laporan pelapor dan jawaban terlapor, utk menghadirkan saksi nanti di sidang pembuktian,
	Pelapor/Sartono	Oke makasih
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Baik jd pelapor hari ini hadir sendiri ya, sudah memperkenalkan diri atas nama pak Sartono selanjutnya diberi kesempatan kepada pihak terlapor untuk memperkenalkan diri siapa yg hadir
	Terlapor/Ariyani	Bismillah, assalamualaikum, yang terhormat pimpinan majelis pemeriksa, saya Ariyani ketua PPK Ujung, Andi Hafid Anggota PPK Ujung, Ilham Anggota PPK Ujung, Suci Lestari PPK Ujung, Karmila Anggota PPK Ujung, Pak Umar Anggota KPPS TPS 6 Kel. Lapadde Kec. Ujung, Amiruddin KPPS TPS 26 Kel. Lapadde Kec. Ujung, Muh. Amri Anggota KPPS TPS 29 Kel. Lapadde Kec. Ujung, Amiruddin Ketua KPPS TPS 29 Kel. Lapadde Kec. Ujung, Suardiman Ketua KPPS TPS 41 kel. Lapadde Kec. Ujung, demikian majelis pemeriksa
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Baik jadi yang disebutkan td ada 10 org semua terlapor ya, baik selanjutnya kita lanjutkan agenda sidang pada hari ini dgn memberikan kesempatan pd saudara pelapor, saudara sartono membacakan laporannya, silahkan
	Pelapor/Sartono	Pertama, sebelum saya membacakan laporan sy ada yang ingin saya tambahkan di sini laporan bukti baru di TPS 39 dan TPS 41
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Laporan yang dimaksud tambahan bukti atau?
	Pelapor/Sartono	Tambahan bukti majelis
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Tapi substansi laporan sudah dimasukkan dilaporkan di awal ? Belum, ada dalilnya?
	Pelapor/Sartono	Ada
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Ada dalilnya cm tambahan
	Pelapor/Sartono	Tambahan bukti?
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Dipersilahkan untuk di tahapan pembuktian sekarang disampaikan dulu, dibacakan dulu

		laporannya, nanti tambahan bukti pada saat pembuktian bisa ditambahkan.
	Pelapor/Sartono	Oh gitu ya
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Iya Silahkan
	Pelapor/Sartono	Makasih, (pembacaan laporan pelapor)
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Baik, terima kasih saudara pelapor, baru saja kita dengarkan pembacaan laporan oleh pelapor yang tentunya akan diberikan kesempatan yang sama kepada pihak terlapor untuk membacakan atau memberikan jawaban atas laporan dari pelapor,
	Terlapor/Ariyani	Pembacaan jawaban terlapor
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Baik ya, saudara terlapor sudah menyampaikan seluruh jawaban dari laporan terlapor nah untuk itu hari ini tidak ada interaksi Tanya jawab antara majelis ke pelapor terlapor tetapi kita akan mengagendakan di kegiatan pemeriksaan pembuktian untuk itu kami menyampaikan kepada pelapor apakah di tahapan pembuktian sebentar kami sampaikan waktunya akan menghadirkan saksi atau ahli? Bisa disampaikan sekarang? Silahkan
	Pelapor/Sartono	Nanti kalau ada waktunya saya siap memanggil semua saksi dan mereka sudah siap bersaksi
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Ada berapa org?
	Pelapor/Sartono	Ada 5 orang
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	5 org ya
	Pelapor/Sartono	Ya 5 saksi
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Tolong disiapkan dengan pada saat pembuktian kami juga melihat beberapa penyampaian laporan ada beberapa bukti yang <i>fotocopy</i> jadi kami berharap maejlis berharap pada saat pembuktian yang <i>fotocopy</i> ini aslinya dibawa untuk dipastikan pada saat pembuktian, bisa ya?
	Pelapor/Sartono	Iya bisa
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Makasih, untuk saudara terlapor kami sampaikan yg sm apakah akan menghadirkan saksi pada saat pembuktian?
	Terlapor/Ariyani	Siap pimpinan km akan menghadirkan saksi partai ada 6 yang bertanda tangan di kejadian khusus,
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Itu saja?
	Terlapor/Ariyani	Dan KPPS sebagai terlapor dan ada juga tidak terlapor yaitu TPS 16, kalau boleh pimpinan tabe boleh kami menghadirkan Panwascam Ujung juga sebagai saksi?
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Kita terfokus dulu tadi ini kan ada KPPS, kalau KPPS yang terlapor tidak boleh dijadikan saksi kecuali yang tidak terlapor
	Terlapor/Ariyani	Baik
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Ada yg mau dihadirkan 1 org, tadi 6+1 berarti 7 saksi ya

	Terlapor/Ariyani	Siap
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Mengenai Panwascam kami akan menghadirkan sebagai lembaga pemberi keterangan begitu juga dengan KPU,
	Terlapor/Ariyani	Siap
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Jadi fix nya ad 7 org saksi?
	Terlapor/Ariyani	Siap pak pimpinan
	Majelis Pemeriksa/Muh.Zainal Asnun	Saya mengingatkan kembali bukti yang disampaikan yang masih kekurangan agar dilengkapi pada saat pembuktian dan kalau tidak ada dianggap bukti itu tdk ada
	Terlapor/Ariyani	Siap pimpinan
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Terus bukti yang di <i>fotocopy</i> kami sampaikan untuk aslinya di bawa. Bukti yang berbentuk <i>fotocopy</i> aslinya dibawa pada saat pembuktian
	Majelis Pemeriksa/Muh. Zainal Asnun	Saya kira demikian untuk itu majelis menyampaikan bahwa sidang berikutnya di agenda kan sidang pembuktian jadwal hari senin tanggal 4 maret 2024 pukul 09.00 WITA pagi, ini sudah bersifat untuk resmi, dan diharapkan pelapor dan saksi untuk hadir tepat waktu. (sidang ditutup dengan ketukan palu 3x)
	Sekretaris sidang/Irwan Surya Darmawan	Hadirin dimohon berdiri, majelis pemeriksa meninggalkan ruang sidang, hadirin dipersilahkan duduk kembali dan dipersilahkan meninggalkan ruang sidang.